
会議の結果 

 

件 名 令和４年３月定例教育委員会 

日 時 令和４年３月 17 日（木） 午後２時 00 分～午後３時 15 分 

場 所 田辺市民総合センター ４階交流ホール 

出席者 〇教育長・教育委員 

 森委員、髙橋委員、碓井委員 

○職員     

 前川教育次長、岡本教育総務課長、瀬田学校教育課長、虎伏給食管理室長 

狼谷生涯学習課長、中野スポーツ振興課長、吹揚文化振興課長、中川文化振興課参事 

松場国民文化祭推進室長、谷本芳養児童センター館長、出口末広児童館長 

田中天神児童館長、松川図書館長、千品美術館長、濱窄龍神教育事務所長 

村本中辺路教育事務所長、高根大塔教育事務所長、浦野本宮教育事務所長 

撫養青少年センター長 

坂本教育総務課庶務係長、久保教育総務課主事 

 

 

１．開会 

佐武教育長が他の公務で欠席のため、地方教育行政の組織及び運営に関する法律第 13 条第２項の規定

に基づき、教育長職務代理者の森委員が会議の進行を行った。 

今年度退職する職員が退任のあいさつを行った。 

森委員が開会のあいさつを行った。 

本委員会にお一人の傍聴の申し出がありましたので、ご報告させていただきます。 

本日は議案を４本、報告を７本用意しています。 

最後までよろしくお願いいたします。 

 

 

２．会議録署名委員の指名 

会議録署名委員に髙橋委員が指名される。 

 

 

３．議件 

◎議案第１号 「令和４年度田辺市教育行政基本方針（案）について」（教育総務課） 

 【教育総務課長】 

   令和４年度の田辺市教育行政基本方針（案）についてご説明します。 

 

（ 会議資料に基づき説明 ） 

 



 【森委員】 

   それでは、ご審議をお願いします。 

 

  （ 森委員から出席委員に意見を求めたところ、特段の意見等はなし ） 

 

【森委員】 

審議の結果、原案のとおり承認されました。 

 

 

◎議案第２号 「令和４年度各課活動方針（案）について」（各課） 

 【教育総務課長】 

   教育総務課、学校教育課、給食管理室、生涯学習課、スポーツ振興課、文化振興課、児童館、図書

館、美術館、龍神教育事務所、中辺路教育事務所、大塔教育事務所、本宮教育事務所の令和４年度活

動方針（案）について、各課長からご説明します。 

 

  （ 会議資料に基づき説明 ） 

 

 【森委員】 

   それでは、ご審議をお願いします。 

 

 【碓井委員】 

   学社融合の推進については、この２年間、コロナ禍の中で難しい部分もあったかと思います。人間

関係の希薄化も進む中で、コロナが終息したときにどう取り組んでいくか、打開策や意見などあれば

お聞かせいただきたいと思います。 

 

 【生涯学習課長】 

   令和２年度は緊急事態宣言の中で公民館の貸し出しを止めるということもありましたが、今年度

は事業を実施する際に分散したり、会場を分けたりするなど工夫をし、なんとか活動をすることがで

きたと思います。スマホを活用した取組なども新たに実施していく中で、新たな学びもあったと思い

ますので、この２年間の経験を生かして新年度に向けてさらに取り組んでまいりたいと思います。 

    

 【髙橋委員】 

   教育行政基本方針の中にもありましたが、GIGA スクール構想について、令和４年度の取組の中で

何か具体的に決まっているものはありますか。 

  

 【学校教育課長】 

   大きなポイントがいくつかありまして、一つは授業支援システムの導入です。授業の中で活用し、

共同学習や対話ができるというようなソフトを導入する予定にしております。もう一つは学習支援



のシステムで、家庭学習や補充学習を支援するものになります。さらに、和歌山大学の研修も予定し

ています。この研修は、今年度は中学校３校が対象ですが、他校の ICT 担当者も交えて他校にも広げ

られるように１年間研修を進めていきたいと考えています。 

 

 【森委員】 

   各課の活動方針を見せてもらう中で、図書館の活動方針が変わった部分があることと、各教育事

務所が毎年図書活動の充実ということを盛り込んでおり、図書活動についてもしっかり考えていた

だいていると感じました。また教育委員としては、教育委員会の活性化ということも書かれています

ので、研修や情報収集の部分を広げていきたいと考えています。 

    

  （ このほか、森委員から出席委員に意見を求めたところ、特段の意見等はなし ） 

 

【森委員】 

審議の結果、原案のとおり承認されました。 

 

 

◎議案第３号 「田辺市公民館長の任命について」（生涯学習課） 

 【生涯学習課長】 

   田辺市長野公民館について、現館長は那須勝美さんで、今回地元から新たに推薦があったのは米

本憲市さんです。ご審議をお願いします。 

 

  （ 森委員から出席委員に意見を求めたところ、特段の意見等はなし ） 

 

 【森委員】 

   審議の結果、原案のとおり承認されました。 

 

 

◎議案第４号 「教育委員会事務局規則の一部改正について」（教育総務課） 

 【教育総務課長】 

   第 36 回国民文化祭・わかやま 2021、第 21 回全国障害者芸術・文化祭わかやま大会の閉会に伴い、

国民文化祭推進室を廃止するため、所要の改正を行うものです。ご審議をお願いします。 

 

  （ 森委員から出席委員に意見を求めたところ、特段の意見等はなし ） 

 

 【森委員】 

   審議の結果、原案のとおり承認されました。 

 

 



４．報告事項 

◎報告第１号 「田辺市修学奨学生選考結果について」 

教育総務課長から報告を行った。 

◎報告第２号 「令和４年度当初 校長・教頭・園長会の開催について」 

学校教育課長から報告を行った。 

◎報告第３号 「令和４年度新規採用教職員辞令交付式について」 

学校教育課長から報告を行った。 

◎報告第４号 「令和３年度末・４年度当初の日程について」 

        学校教育課長から報告を行った。 

◎報告第５号 「令和３年度田辺市スポーツ賞受賞者について」 

        スポーツ振興課長から報告を行った。 

◎報告第６号 「令和３年度文化講演会について」 

        文化振興課長から報告を行った。 

◎報告第７号 「第 31 回特別企画展「熊楠の日記を読む―昭和の熊楠の生活と田辺の町 

（昭和６～13 年）」関連イベントについて」 

        文化振興課長から報告を行った。 

 

 

５．その他 

◎「市立図書館２月利用状況の報告及びたなべるレターについて」 

  図書館長から報告を行った。 

◎「青少年センターだよりについて」 

  青少年センター長から報告を行った。 

 

 

６．閉会 

森委員 閉会のあいさつ 

 

  


